

2年生 5月の様子 準備・本番・学校探検！！

進級の喜びを胸に、4月を迎えた子ども達。大切な友達の新しい学校への旅立ちを見送り、新たな友達を二人も迎え、頑張っていこうと張り切っています。

一年生が入学し、一つ上のお兄さん・お姉さんになった二年生。生活科で、「どんなことをしてあげたい？」と問うと、口々に「錦糸小学校の中を教えてあげたい！」と言います。去年の二年生に教えてもらって、楽しかったから、だそうです。こうやって、学びはつながっていくのですね。

学校のことを教えるには、自分たちも知らねばなりません。「そういえばこの部屋のこと知らないや。」「何だったっけ。忘れちゃったよ。」あまり行かない場所や、ちょっと説明の自信がない物事を確かめ、事前に学校探検を行い、互いに教え合いました。

自分なりに伝えたいことをまとめた地図を作成し、お部屋を説明する練習を重ねた連休明け。一年生と「よろしくね！」の挨拶をしたら、さあ探検です。

「このお部屋は、音楽室です。歌をたくさん歌います。楽器もたくさんあります。」神妙な表情で話を聞く一年生。「ほかに行ってみたいところ、ある？」「あっちが、気になるな。」一年生の話を聞き、リードする二年生。緊張しつつも、最後には皆が笑顔で交流活動を楽しむことが出来ました。一年分の成長の幅広さを感じた、学校探検でした。



▲副校長先生こんにちは！職員室の話を伺います。



▲2階の廊下を、こうやって通ろうと思うんだ。



▲6年生の教室から、英語がいっぱい聞こえてきたよ。



▲ねえ、次、どこに行きたい？